

Granada Hoy

NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | sábado, 30 de abril de 2005, 06:17

HOY

"El museo científico ha contribuido a dar una imagen de Granada moderna"

Cándida Martínez. Consejera de Educación y presidenta del Consorcio del Parque de las Ciencias



M.ANDRADE

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. □□-El Parque de las Ciencias cumple una década. ¿Cómo ha sido este tiempo?

-Ha sido una década positiva para el museo y para la ciudad, porque el Parque de las Ciencias ha significado un referente de cultura, de divulgación científica, ha sido un lugar de encuentro por el que han pasado los grandes científicos y literatos, niños, mayores... Ha sido un lugar ciudadano por excelencia, un centro de ciencia. Pocos lugares pueden aunar tantas voluntades y tantas expectativas con sectores tan distintos. Ese es uno de los grandes valores, además de las grandes exposiciones y la propia creación del museo. Ha contribuido también a dar una imagen de Granada moderna, de ciudad de las ciencias, del saber, del conocimiento. Eso lo tiene Granada por la Universidad, uno de los grandes elementos que definen a nuestra ciudad, pero el Parque ha contribuido a llevar ese conocimiento al conjunto de la ciudadanía.

fotos: miguel rodríguez
RESPONSABLE. Cándida Martínez, ayer, en el [Parque de las Ciencias de Granada](#).

-¿Cuáles han sido las claves de su éxito?

-Una de las claves ha sido que es un proyecto compartido, estamos muchas instituciones y todas hemos hecho posible que el proyecto siga adelante. Pero en segundo lugar es un proyecto ciudadano. Granada se siente orgullosa de este proyecto y por eso hay que seguir apoyándolo. Espero que pueda seguir contando con el apoyo de todos. Hay desde luego otra razón de éxito, que es el equipo que trabaja en el Parque y sin el que no sería posible. Todos han hecho posible un proyecto magnífico y reconocido en toda España e internacionalmente.

-¿Cuáles han sido los momentos más difíciles?

-Llevo cinco años como presidenta y he vivido la mitad de la historia. Estuvo el comienzo, que siempre es complicado porque es un proyecto que echa a andar, es diferente a lo que hay en la ciudad y tampoco estaba tan extendida la importancia de los museos de Ciencia y fue un momento en el que hubo mucha valentía y creatividad. Pero tal vez para nosotros fue pensar en la cuarta fase, si la poníamos en marcha o no, con qué recursos contábamos y qué posibilidades. Era un momento en el que había que tomar una decisión y la tomamos. Y la verdad es que fue un acierto tomarla y decir venga, vamos a hacer ese gran Parque que se necesita.

-Se ha referido al apoyo unánime de las instituciones, ¿se mantiene ese consenso?

-Tiene su historia todo, pero siempre ha estado la Junta, que tiene el 50 por ciento del Consorcio y desde el punto de vista económico e institucional es clave en este proyecto; pero también lo es el Ayuntamiento, con el 25, y el Ayuntamiento es la ciudad de Granada y por tanto su apoyo es clave; la Diputación, la Universidad y las dos cajas. Sus porcentajes son menores, pero no sólo hablamos de la aportación económica, sino del respaldo. Por ejemplo, el de la Universidad ha sido un apoyo institucional que no se puede medir en dinero.

-¿Cómo es la relación con el Ayuntamiento de Granada?

-Siempre hemos dicho que el éxito del Parque es fruto de la cooperación y por mi parte, como presidenta y con la labor que me toca hacer para que funcione el Consorcio, siempre he tenido el diálogo y la capacidad de acuerdo ante cualquier cosa como principio, y creo que así se debe de seguir trabajando.

-¿Cuál es el momento que vive el Parque?

-Tiene una posición muy consolidada como gran museo de las ciencias, el museo más visitado de Andalucía, con una creatividad y dinamismo y, sobre todo, con una imagen exterior entre los museos muy buena, y tiene un gran proyecto de futuro. Partiendo de una posición muy consolidada gracias al magnífico trabajo, el futuro está ahí, no lo estamos diseñando, es una realidad, la obra de la cuarta fase va hacia arriba y los contenidos también.

-¿Ha cambiado la posición del Parque con la apertura de otros museos científicos como el de Valencia?

-El hecho de que haya un gran museo en Valencia no ha quitado prestigio al de Granada, ocupa el lugar que ocupa en la comunidad valenciana y nosotros el que tenemos en Andalucía. En los últimos años el propio nivel cultural de España ha hecho que la población en su conjunto tenga más interés en visitar museos de Ciencia. Esto es algo que en otros países europeos se daba hace unos años y que ahora también en España gracias a unos pocos directores de museo, como Ernesto Páramo [Granada] o Manuel Toharia [Valencia] que han sido auténticos impulsores de la divulgación científica. Se ha generado en la ciudadanía española un mayor interés por acercarse a este tipo de museos. Ligar el conocimiento con el ocio, con la diversión, eso forma parte de una nueva cultura más contemporánea, más abierta y moderna.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511